

Newsletter` tell` Ausgabe: Oktober 2020

- Informationen - Erinnerungen - Vorankündigungen -

Ein Gruß von der Redaktion

Oktober 2020: Hier würde wie in den letzten Jahren ein Bericht ergänzt mit Bildern vom zurückliegenden Königsschießen stehen, aber! Und trotzdem sollten wir auch nach vorne schauen.

Wenn Ihr den letzten Newsletter` tell` - Ausgabe September noch in Erinnerung habt, wie ähnlich sind die Sätze. Die Pandemie zwingt uns Monat um Monat um Absagen von Veranstaltungen und die Berichterstattung wird immer schwieriger, aber wir lassen uns nicht „unterkriegen“!

Unsere amtierenden Könige, an der Spitze Kompaniekönig Hermann Langguth, haben sich bereiterklärt, ihre Amtszeit zu verlängern (wir haben bereits schon an anderer Stelle ausführlich berichtet)

Schärfere Regeln gelten künftig für „Privatfeiern“ und Gastwirte:

(Beschluss der Ministerpräsidenten vom 29.09.2020)

.....steigt die Zahl der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohner innerhalb einer Woche auf 35, greift die erste Stufe: Im öffentlichen Raum gibt es dann eine Obergrenze für Veranstaltungen von 50 Teilnehmern.....

Steigt der Wert auf 50, greift die zweite Stufe: dann sind noch maximal 25 Gäste in Restaurants zulässig“ (RP vom 30.09.2020)

Das kann passieren :

Corona-Fälle nach Schützenfeiern in Kaarst (eine Nachricht von WDR-aktuell)

Nach zwei privaten Schützenfeiern gibt es sechs neue Corona-Fälle im Kaarster Stadtteil Vorst. Nach Angaben der Stadt wurden wohl Hygieneregeln missachtet.

Im Nachgang zweier Feiern mit jeweils elf und 22 Gästen seien positive Corona-Fälle aufgetaucht, so der Rhein-Kreis Neuss. Einige Testergebnisse stünden noch aus. Alle Partygäste mussten in Quarantäne.

Schützenbruderschaft appellierte an Vernunft

Das große Schützenfest Mitte September war aufgrund der Corona-Pandemie ausgefallen. Die Organisatoren der Schützenbruderschaft hatten im Zuge dessen an ihre Mitglieder appelliert, sich auch bei privaten Feiern an die Hygienebestimmungen zu halten.

Stand: 25.09.2020

Aufruf:

In der aktuellen Zeit wird es immer schwieriger, den einen oder anderen Tell-Kameraden zu treffen. Wir haben das Glück, z. B. dann doch einmal einen Schützenbruder auf unserem Marktplatz zu treffen. Nach dem geänderten Begrüßungsritual: geschlossenen Faust gegen geschlossene Faust, Abstand von mindestens 1,50 m danach vorsichtiges Liften der Masken, und dann ist man (hoffentlich) im Gespräch.

Doch es ist leider nicht so einfach und bessere Aussichten sind nicht zu erkennen.

(siehe nachfolgenden Artikel: Karneval)

Daher: Wenn Ihr mal Euren Kameraden etwas sagen wollt/ oder nur einen Gruß ausrichten möchtet, dann schreibt doch an die Redaktion: manfredrosinski@web.de und wir werden in der nächsten Ausgabe: November der virtuelle Marktplatz für Euch sein!

Gratulation:

Es kommt sicher nicht häufig vor, dass sich gleich zwei Mitglieder einer Kompanie um das höchste Amt als **Bürgermeister** der Stadt Ratingen bewerben. Bei der letzten Kommunalwahl waren gleich zwei Tell-Mitglieder chancenreich gestartet. In der entscheidenden Stichwahl konnte **Klaus Konrad Pesch** die meisten Stimmen auf sich vereinen und ist somit auch für die nächsten fünf Jahre Bürgermeister der Stadt Ratingen. **Rainer Vogt** erreichte ein achtbares Ergebnis. Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen beiden immer eine glückliche Hand bei allen künftigen Entscheidungen.

Aus dem Vorstand:

Im Tell-Vorstand wurde ausführlich über Möglichkeiten zur Durchführung unserer jährlichen **Winterversammlung mit dem Besuch des Hl. Nikolaus** gesprochen. Die Organisation ist äußerst schwierig (siehe die obigen Ausführungen). Uneingeschränkte Einigkeit bestand darin, dass eine solche Veranstaltung nur unter Beachtung der Vorgaben entsprechend dem Corona-Schutzgesetz durchführbar ist. Leider wissen wir nicht, ob und wie sich die Bedingungen bis Anfang Dezember 2020 erneut verändern. Der Festausschuss wird unter Beachtung der Corona-Entwicklung einen Vorschlag erarbeiten.

Wir haben unsere **Jubilare des Jahres 2020** nicht vergessen! Ggfs. werden die Ehrungen in der Winterversammlung (s.o.) vorgenommen. Ansonsten müssen sie in das kommende Jahr verschoben werden. Die Ehrungen der Bruderschaft für 40-, 50- und 60-jährige Jubiläen sind in der Generalversammlung 2021 vorgesehen.

In der nächsten **Generalversammlung der Bruderschaft** (voraussichtlich im Januar 2021) stehen turnusmäßig die **Wahlen zur 1. Vorstandsgarnitur** an. Z.Zt. ist die Position des 1. Schriftführers (bisher Franz Dübbert) vakant. Der 1. Brudermeister Tobias Gérard stellt sich nicht mehr zur Wahl. Der Vorsitzende der Bruderschaft, Gero Keusen, bittet für alle Positionen der 1. Vorstandsgarnitur um Kandidatenvorschläge an den Vorstand.

Die **Umbauarbeiten am Schießstand** können voraussichtlich bis Ende Oktober 2020 fertiggestellt werden. An dieser Stelle sagen wir ein herzliches Danke schön an die fleißigen, ehrenamtlichen Helfer.

Die Flughafen Düsseldorf GmbH startet ab sofort mit dem „**DUS Nachbarschaftspreis**“. Den Gewinnern winken attraktive Geldpreise. Die Bruderschaft hat sich mit dem Projekt „Umbau Hochstand“ beworben, um einen Preis zur Deckung der Umbaukosten zu erhalten. Hierfür wird jede Stimme benötigt! Bitte beteiligt Euch ab sofort über den nachfolgenden Link an der Abstimmung für den Hochstand und beteiligt auch Eure Familien und Freunde. Jede Stimme zählt! <https://www.dus-nachbarschaftspreis.de/items/41306?appld=22616>

Geburtstags"Kinder" des Monats Oktober

- 07.10. Schlepütz, Christian
- 09.10. Papenhoff, Kurt - Wadenpohl, Manuel
- 15.10. Philippen, Jan Paul
- 17.10. Auer, Holger - Müller, Michael
- 18.10. Kakeroth, Philipp
- 21.10. Pallessen, Friedel
- 23.10. Poerschke Tobias
- 28.10. Herff, Matthias
- 30.10. Freund, Stephan

Neues aus der Bruderschaft:

Termine:

Eigentlich würden uns an dieser Stelle, die ersten Termine von den anstehenden Karnevalsveranstaltungen stehen, aber...nach der Absage unseres Schützenfestes eine weitere Hiobsbotschaft:

Mit einer Pressemitteilung der Rater Karnevalsgesellschaften vom 26. September 2020 wurde den Bürgern unserer Stadt mitgeteilt, dass die Karneval **Session 2021 leider offiziell abgesagt** ist.

Auf die geltende EU Datenschutzverordnung verweisen wir und bitten hier ebenfalls um schriftliche Mitteilung wenn wir Dich aus dem Verteiler herausnehmen sollen.

Verantwortlich: Michael Gérard, 1. Hauptmann; Uli Schulze Ueding, 2. Hauptmann
Olaf Hohmann, 1. Schriftführer; Manfred Rosinski, 2. Schriftführer
Kontakt: 1.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de – 2.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de